



## ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO REPORTE TRIMESTRAL DE AVANCE DEL PROGRAMA ANUAL DE MEJORA REGULATORIA 2021

En Temoaya Estado de México a las 9:00 am del 16 de Junio del 2021, reunidos en las oficinas de la Dirección Agrícola, Acuícola y Pecuaria, Ubicado en Avd. México entre calle fresno, con fundamento en el artículo 21 fracción IV, 25 y 28 de la ley para la Mejora Regulatoria del Estado de México y Municipios. Artículo 27, 28, 29 y 30 del Reglamento para la Mejora Regulatoria del Municipio de Temoaya México, se reúnen con la finalidad de aprobar formalmente el Segundo Reporte Trimestral De Avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria de la Dirección Agrícola, Acuícola y Pecuaria 2019-2021, bajo la siguiente:

### ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lista de Asistencia
- 2.- Declaración del Quórum Legal
- 3 Aprobación del Orden del Día
- 4.- Exposición de Motivos
- 5.- Con relación a la aprobación del Segundo Reporte Trimestral de Avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria 2021
- 6.- Con relación a la aprobación de la actualización de las Cedulas REMTyS.
- 7.- Con relación a la aprobación del informe al cumplimiento de la "Agenda Regulatoria Mayo 2021".
- 8.- Asuntos Generales
- 9 Clausura de la Sesión









#### 1.- Lista de Asistencia

Cargo	Nombre(s)
Presidente del Comité de la Dirección de Dirección Agrícola, Acuícola y Pecuaria	Ing. Jorge Albero De Jesús Almonte
Enlace del Comité de Mejora Regulatoria Municipal de la Dirección Agrícola, Acuícola y Pecuaria	Tec. Marcos Antonio Sánchez
Vocal del Comité Interno de la Dirección de Agrícola, Acuícola y Pecuaria	C. Itzel Guadalupe Victoriano Cecilio

### 2.- Declaración del Quórum Legal

Se aprobó sin observaciones.

#### 3.- Aprobación del Orden del Día

Se aprobó sin observaciones.

### 4.- Exposición de Motivos

En uso de la palabra el Enlace de Mejora Regulatoria, el Tec. Marcos Antonio Sánchez, manifiesta que con fundamento en el artículo 31 fracción I Bis de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, 21 fracción IV, 24 fracción V de la Ley para la Mejora Regulatoria del Estado de México y Municipios, 13, 29, 31, 32, 33, 34, del Reglamento para la Mejora Regulatoria del Municipio de Temoaya México.

# 5.- Con relación a la aprobación del Segundo Reporte Trimestral de Avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria 2021

En uso de la palabra, el Tec. Marcos Antonio Sánchez, Enlace de Mejora Regulatoria, expresa que en cumplimiento a los ordenamientos antes descritos, se solicita a los presentes, tengan a bien, manifestar su aprobación o rechazo a los reportes mencionados.

Por lo anterior, se aprobó por unanimidad de votos el Segundo Reporte Trimestral de Avance, en el Comité Interno de Mejora Regulatoria.

Por lo anterior, dicha transición se aprobó sin inconvenientes.













### 6.- Con relación a la aprobación de la actualización de las Cedulas REMTyS.

En uso de la palabra, el Tec. Marcos Antonio Sánchez, Enlace de Mejora Regulatoria, expresa que en cumplimiento a los ordenamientos antes descritos, se solicita a los presentes, tengan a bien manifestar su aprobación o rechazo a la actualización de las cedulas de trámites y servicios del mes de Junio 2021.

Por lo anterior, se aprobó sin observaciones por el Comité Interno de Mejora Regulatoria.

## 7.- Con relación a la aprobación del informe al cumplimiento de la "Agenda Regulatoria Mayo 2021".

En reconducción de la "Agenda Noviembre 2020", que refiere al manual de la Dirección Agrícola. Acuícola y Pecuaria, actualmente se encuentra en proceso de aprobación y validación por la comisión edilicia de revisión y actualización de la reglamentación municipal.

En uso de la palabra, el Tec. Marcos Antonio Sánchez, Enlace de Mejora Regulatoria expresa que en cumplimiento a los ordenamientos antes descritos, se solicita a los presentes, tengan a bien manifestar su aprobación o rechazo del cumplimiento de la "Agenda Regulatoria Mayo 2021".

Por lo anterior, se aprobó sin observaciones por el Comité Interno de Mejora Regulatoria.

#### 8.- Asuntos Generales

En uso de la palabra el Presidente del Comité Interno de la Mejora Regulatoria Municipal, exhorta a los integrantes del Comité, a cumplir en tiempo y forma con las disposiciones legales aplicables.







11.

### 9.- Clausura de la sesión

Siendo las 9: 30 am del 16 de Junio del presente año, sin otro particular que atender. Se concluye la segunda sesión ordinaria con la aprobación del Segundo Reporte Trimestral de Avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria.

Para el cumplimiento de las funciones declarada en la exposición de motivos, se firma la presente Acta del Segundo Reporte Trimestral de Avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria 2021, conformada por 04 fojas.

Cargo	Nombre(s) y fumb
Presidente del Comité de la Dirección de De Agrícola, Acuícola y Pecuaria	sarrollo ing. Jorge Albero De psús Almonte
Enlace del Comité de Mejora Regulatoria Mur la Dirección Agrícola, Acuícola y Pecua	DIRECCIÓN icipalagricola ec. Marcos Antonio Sánchez ia ACUCOLA Y PECUARIA
Vocal del Comité Interno de la Dirección de A Acuícola y Pecuaria	Agrícola, C. Itzel Guadalupe Victoriano Cecilio

Estas firmas corresponden al Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 2021 del Comité interno de Mejora regulatoria de la Dirección Agrícola, Acuícola y Pecuaria del Municipio de Temoaya celebrada en fecha Dieciséis de Junio del 2021.

